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GOVERNADOR INAUGURA IMPORTANTES OBRAS
DE INFRAESTRUTURA EM LICÍNIO DE ALMEIDA

As obras para extensão da rede elétrica da
comunidade de Papagaio, no município de Licínio
de Almeida foram inauguradas nessa sexta-feira (30)
pelo governador Jerônimo Rodrigues, contemplando
a distribuição de energia elétrica para 22 residências.
Foi entregue também a pavimentação do trecho entre
o entroncamento da BA-026 e o distrito de Jurema,
distante 34 quilômetros da sede. Ambas foram
executadas pela Secretaria de Infraestrutura do Estado
da Bahia (Seinfra).

A intervenção no povoado de Papagaio contou
com investimento de R$ 360 mil, oriundo do
Governo Federal. Para Leonardo Catarino, ter energia
em casa vai mudar a sua vida, e ele comemora a
conquista para sua comunidade com lágrimas nos
olhos. "Juntamos os moradores das 22 casas, quando
Jerônimo veio em Licínio, fizemos uma faixa e abrimos
lá na frente. Ele prometeu que mandava e mandou.
Deus abençoou e a energia chegou", conta o
lavrador, que aos 68 anos, pela primeira vez, pode

“DEUS ABENÇOOU E A ENERGIA CHEGOU”, CONTA O LAVRADOR LEONARDO
CATARINO, QUE AOS 68 ANOS, PELA PRIMEIRA VEZ, PODE ASSISTIR

TELEVISÃO E TER GELADEIRA EM CASA. (FOTO: MATEUS PEREIRA/SECOM)

assistir televisão e ter geladeira em casa.
Outra melhoria para o povoado foi a obra de

pavimentação da BA-026, executada pela Superin-
tendência de Infraestrtura de Trânsito, órgão
vinculado à Seinfra, que contou com a aplicação de
R$ 9,6 milhões para a recuperação de 10,59
quilômetros da via. "A pavimentação da BA-026 vai
integrar a zona rural ao município, dando mais
qualidade de vida à população, possibilitando o
tráfego de ambulâncias e ônibus escolares, por
exemplo. Aqui fizemos um investimento em CBUQ,
que é um asfalto de alta durabilidade", explica o
secretário de Infraestrutura, Sérgio Brito.

Samuel Soares é lavrador no distrito de Jurema, e
destacou os benefícios da pavimentação do trecho da
BA-026. "Isso aqui é uma maravilha, é um sonho sendo
realizado. Facilitou tudo, a alimentação, principalmente,
porque as coisas chegam mais barato. Com a estrada
crítica do jeito que era, o pessoal media muita distância
para trazer as coisas ", comenta o lavrador.

Também foram construídas duas quadras
poliesportivas, nas localidades de Barreiro do Mato
e Lagoa do Meio. As obras, de responsabilidade da
Secretaria do Trabalho, Emprego, Renda e Esporte
(Setre), têm investimento de R$ 1,2 milhão.

Ainda em visita à comunidade do Papagaio, o
governador certificou três dos 100 educandos do
Projeto Qualifica Bahia, que beneficia trabalhadores
em situação de vulnerabilidade social. A ação, em
parceria com o Instituto de Integração e Formação
Casa da Cidadania, contou com recursos de R$ 122,4
mil do Governo do Estado.

A Secretaria de Desenvolvimento Rural (SDR), por
meio da Companhia de Ação Regional (CAR), ainda
realizou a construção de sete barragens ao longo
do Rio Salto, nas comunidades de Barreiro do Mato
e Jundiá, com investimento de R$ 350 mil, permitindo
mais qualidade de vida para a população e
ampliando o desenvolvimento das atividades agrícola
e pecuária.
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RHI MAGNESITA REÚNE MAIS DE 500 PESSOAS
EM EVENTOS AMBIENTAIS EM BRUMADO

Em junho, mês que celebra o Meio Ambiente, a
RHI Magnesita realizou mais de dez atividades em
Brumado e região para conscientizar a comunidade
sobre a importância do tema. Mais de 500 pessoas,
entre estudantes, moradores e colaboradores,
participaram dos eventos. Cerca de cinco mil mudas
de espécies nativas da caatinga, produzidas no viveiro
da companhia, foram doadas para quem compareceu
às ações realizadas. Copos ecológicos também foram
distribuídos para sensibilizar os participantes quanto
à reutilização de materiais e para reduzir o impacto
ambiental do uso de copos descartáveis.

O Gerente de Meio Ambiente da RHI Magnesita
na América do Sul, Carlos Eduardo Rodrigues, explica
que a preservação ambiental e o desenvolvimento
sustentável são compromissos que a RHI Magnesita
defende seriamente: "Ampliar a conscientização e o
engajamento social são pré-requisitos essenciais para
a busca de uma sociedade ecologicamente viável.
Acreditamos que juntos podemos fazer a diferença
em um mundo que respeita o meio ambiente".

Entre as atividades realizadas, os alunos do
Centro Estadual de Educação Profissional (CEEP)
participaram de palestras e viram de perto a
importância de ser um técnico ambiental ou de
logística para uma localidade mais sustentável. “Os
estudantes conseguiram visualizar na prática o que
aprendem na teoria, como o descarte adequado e o
remanejamento de resíduos sólidos, além da logística
reversa - procedimento que viabiliza a coleta e a
restituição dos resíduos para um reaproveitamento
ou destinação ambientalmente adequado”, explica a
professora Sirlene da Silva Santos Hora. Alunos de
outras escolas, como a Oscarlina Oliveira Silva e a
Pequeno Príncipe, aprenderam sobre os conceitos
de coleta seletiva e a destinação dos resíduos
orgânicos e sólidos.

Já os moradores das Comunidades Pedra Preta e
Km 5 visitaram o viveiro de mudas da RHI Magnesita,
o primeiro viveiro da companhia na América do Sul.
Na ocasião, eles conheceram todo o processo de
produção de uma muda, desde a coleta de sementes
na natureza até o plantio. Eles também participaram
da oficina de Jardim Vertical Sustentável, com

ESTUDANTES, MORADORES E COLABORADORES PARTICIPARAM DE AÇÕES
DE CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE IMPORTÂNCIA DO MEIO AMBIENTE

reutilização de garrafas PET.
FEIRA SUSFEIRA SUSFEIRA SUSFEIRA SUSFEIRA SUSTENTTENTTENTTENTTENTÁÁÁÁÁVEL -VEL -VEL -VEL -VEL - Outro evento de

destaque foi a feira organizada dentro da RHI
Magnesita para vender os produtos dos projetos
sociais Vínculos Sustentáveis (da Comunidade de
Campo Seco) e o Horta Pedra Viva (da Comunidade
de Pedra Preta). “Com essa oportunidade, conse-
guimos vender entre 70% a 300% a mais do que em
um dia comum”, festeja a monitora do projeto Horta
Pedra Viva, Beatriz Almeida. “Também pudemos
explicar para os colaboradores sobre o nosso
trabalho, totalmente orgânico e sustentável. Temos
a certeza que este evento sensibilizou a todos sobre
a importância do consumo consciente”.

Um stand interativo foi montado em vários pontos
da empresa para que os colaboradores participassem
de ações voltadas para o tema do meio ambiente,
como dinâmicas, jogos e exposição de produtos de
programas socioambientais apoiados pela RHI
Magnesita. Voluntários da própria companhia
ajudaram na realização dos eventos, como na
apresentação musical.

SUSSUSSUSSUSSUSTENTTENTTENTTENTTENTABILIDABILIDABILIDABILIDABILIDADE -ADE -ADE -ADE -ADE - O crescimento

sustentável é parte integrante da estratégia global da
RHI Magnesita até 2025, que é signatária do Pacto
Global e tem o compromisso com os Objetivos de
Desenvolvimento Sustentável (ODS) da ONU. A
companhia investe constantemente em ações que vão
desde o reflorestamento até a reciclagem de seus
resíduos refratários. Em 2022, 20 mil mudas de
espécies nativas da caatinga, produzidas no viveiro
de Brumado, foram plantadas na localidade,
contribuindo, em média, com a fixação de 7,5 quilos
de carbono ao ano, segundo o Instituto Nacional
de Pesquisas Espaciais (Inpe).

No programa de reciclagem da RHI Magnesita,
ao longo de 2022, a companhia recolheu mais de
40 mil toneladas de resíduos de refratários no Brasil,
equivalendo a mais de 32 mil toneladas de gás
carbônico (CO2) que deixaram de ser lançadas no
meio ambiente. Em Minas Gerais, a empresa mantém
uma unidade dedicada à reciclagem de refratários,
no município de Coronel Fabriciano, na Região do
Vale do Aço. Em 2021, um projeto implantado nessa
fábrica foi reconhecido como um dos melhores do
país em melhoria contínua.
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GADO DE LEITE: SEMINÁRIO DE INOVAÇÃO,
TECNOLOGIA E SUSTENTABILIDADE REÚNE

PRODUTORES E ESPECIALISTAS EM IBIASSUCÊ
O SEMINÁRIO REUNIU PRODUTORES DE LEITE DE VÁRIOS MUNICÍPIOS DA
REGIÃO, COMO GUAJERU, MALHADA DE PEDRAS, RIO DO ANTÔNIO E CACULÉ

Na quarta-feira (28), a Prefeitura de Ibiassucê
publicou em suas redes sociais sobre o Seminário
de Inovação, Tecnologia e Sustentabilidade - Gado
de Leite, fruto de uma parceria com o SENAR. O
evento aconteceu no Auditório Municipal e foi
ministrado pelo Conselheiro da EMBRAPA Antônio
Carlos de Souza Lima Jr, que falou sobre mercado
do leite; pelo professor da Universidade Federal de
Uberlândia, Dr. Edmundo Benedetti, falando sobre a
água na alimentação de bovinos de leite, manejo e
pastagem; e também pelo Agrônomo José Harley,

representando a ADAB, informando e alertando os
produtores sobre a praga Cochonilha do Carmim.

Segundo a prefeitura, o Seminário reuniu
produtores de leite de vários municípios da região,
como Guajeru, Malhada de Pedras, Rio do Antônio
e Caculé. Estiveram presentes o Prefeito Nando
Cardoso, o Coordenador Regional de Programas do
SENAR, Mário César Magalhães, o Supervisor
Regional Jorge Viana, o Agente de Desenvolvimento
Econômico e também responsável pelo atendimento
da Sala do Empreendedor Rodrigo Rocha, e as equipes

da Secretaria Municipal de Agricultura e do Sindicato
Rural de Guanambi.

“É motivo de grande honra e satisfação termos
Ibiassucê como o primeiro município da região a
estar realizando este seminário com os professores
Antônio e Edmundo, agradecemos ao SENAR pela
parceria de sucesso que notoriamente tem gerado
melhorias significativas para nossos produtores, e
ao Prefeito Nando Cardoso pelo apoio e vontade
de fazer o nosso município crescer”, disse Rodrigo
Rocha.
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ITUAÇU: VEREADORES ALMIR PESSOA E NEI DE
TRANQUEIRAS COMEMORAM VISITA DA CERB

NAS LOCALIDADES DO MARÇAL E RIACHO
Nesta quinta-feira (29), o Vereador e Presidente

da Câmara de Ituaçu, Almir dos Santos Pessoa, ao
lado do Vereador Edinei dos Santos Ferreira (Nei de
Tranqueiras), comemorou a visita de um técnico da
Companhia de Engenharia Hídrica e de Saneamento
da Bahia (CERB) nas localidades de Marçal e Riacho.
Falando a reportagem do site Sertão Hoje e Jornal
Tribuna do Sertão, o Vereador Almir Pessoa destacou
que ele e o Vereador Nei de Tranqueiras estiveram
recentemente na CERB, em Salvador, ao lado do
Deputado Estadual Marquinho Viana para solicitar
a melhoria dos sistemas de abastecimento de água
das localidades de Marçal e Riacho.

Almir aproveitou ainda para agradecer ao
Deputado Marquinho Viana, ao Prefeito Phellipe Brito
e ao governo do estado por terem atendido a
solicitação e enviado um técnico para fazer as
medições. "Vamos buscar a realização dessa obra
com a maior brevidade possível para melhorar a
qualidade de vida das pessoas", destacou Almir.

Já o Vereador Nei de Tranqueiras destacou que
a obra vai beneficiar 46 famílias das localidades do
Marçal e Riacho, ressaltando que os moradores
ficarão muito felizes com a realização desta obra.

Nei aproveitou ainda para agradecer aos deputados
Marquinho Viana e Paulo Magalhães, bem como ao

Prefeito Phellipe Brito pelo apoio na busca desta
importante obra.

MONTE ALTO: AGRICULTORES ENTUSIASMADOS
COM A PRODUÇÃO DA NOVA CASA DE FARINHA
Os agricultores e as agricultoras

familiares do Quilombo de Vargem
Alta, no município de Palmas de Monte
Alto, no Sertão Produtivo, estão
entusiasmados com a produção da
nova casa de farinha, reformada e
ampliada, a partir de investimentos do
Governo do Estado, por meio da
Companhia de Desenvolvimento e
Ação Regional (CAR), empresa pública
vinculada à Secretaria de Desenvolvi-
mento Rural (SDR).

A nova casa de farinha está gerando
renda para as famílias agricultoras da
Associação dos Pequenos Agricultores
Rurais e Vizinhos da Comunidade de
Vargem Alta, beneficiada com inves-
timentos da ordem de R$ 742 mil, via
projeto Bahia Produtiva. Os recursos
foram destinados à entrega de equipa-
mentos como máquinas de prensa e
trituração, extração de fécula, bancadas
com cadeiras, além de itens para a base
de produção e o serviço de assistência

técnica qualificada prestada pela
Cooperativa de Trabalho, Assessoria
Técnica e Educacional para o Desenvol-
vimento da Agricultura Familiar (Cootraf).

A secretária da Associação, Sidalia
Montalvão, comemora os resultados
das primeiras produções. "Foi muito sig-
nificante essa reforma, porque é o
nosso meio de trabalho enquanto
agricultores. Aprendemos pela assistên-
cia técnica o modo correto de fabricar
a farinha, a tapioca, as rações. Foram
ensinamentos desde a higienização até
a comercialização dos produtos",
agradeceu.

O agricultor Manoel de Lima
enfatiza a importância da comercialização
dos produtos. "Hoje, a nossa produção
é de 10 a 12 sacos de farinha de 50
quilos e estamos vendendo tanto na vila
aqui perto, quanto no mercado em
Palmas de Monte Alto. Está sendo muito
bom e a nossa expectativa é melhorar
cada vez mais", comemorou.
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CAETITÉ RECEBE CENTRAL DAS ÁGUAS, RODOVIA,
AERÓDROMO E REFORMA DO MERCADO

O governador Jerônimo Rodrigues inaugurou,
nesta sexta-feira (07), a Central de Águas de Caetité,
para onde serão transferidas 10.500 ligações
domiciliares rurais, beneficiando cerca de 36 mil
habitantes. A entrega marca o início do Programa
Centrais de Águas da Bahia, que tem como maior
benefício a gestão profissionalizada dos sistemas
rurais, atrelado à distribuição de água tratada, redução
das doenças de veiculação hídrica e preservação dos
mananciais.

Além de Caetité, o Programa Central de Águas
possui mais 23 municípios na sua área de atuação:
Aracatu, Botuporã, Brumado, Caturama, Dom Basílio,
Érico Cardoso, Ibiassucê, Igaporã, Ituaçu, Iuiu, Jacarací,
Jussiape, Lagoa Real, Livramento de Nossa Senhora,

NA ÁREA DE INFRAESTRUTURA, GOVERNADOR ENTREGOU TRECHO DE 18KM
DA BA-937, QUE LIGA O DISTRITO DE PAJEÚ DO VENTO ATÉ A BR-030

Macaúbas, Malhada, Mortugaba, Palmas de Monte
Alto, Paratinga, Riacho de Santana, Sebastião
Laranjeira, Tanque Novo e Urandi.

Também nesta sexta-feira, a cidade de Caetité
recebeu o projeto itinerante "Bahia: Memórias de
Lutas e Liberdade", promovido pela Fundação Pedro
Calmon (FPC), que reúne ações como a entrega do
marco do Bicentenário da Independência do Brasil
na Bahia, aulas públicas e atividades lúdicas da
Biblioteca de Extensão (Bibex), e serviços das
secretarias de Promoção da Igualdade Racial (Sepromi),
e de Promoção de Mulheres (SPM), além do
Conselho Estadual da Juventude (Cojuve).

MAIS OBRAS -MAIS OBRAS -MAIS OBRAS -MAIS OBRAS -MAIS OBRAS - Na área de infraestrutura, o
governador entregou um trecho de 18 quilômetros

da BA-937, que liga o distrito de Pajeú do Vento
até a BR-030. A obra contou com um investimento
de R$ 15,5 milhões. O Aeródromo Guilherme
Brandão de Castro também foi entregue. O
equipamento passou por intervenções na pista,
sinalização luminosa, no prédio receptivo e no
portão de acesso, entre outros. O investimento é
de R$ 4,8 milhões.

Fez parte ainda da agenda de Jerônimo a
inauguração do Mercado Municipal de Caetité, que
foi reformado com recurso de R$ 1,17 milhão. A
obra beneficia diretamente 102 feirantes, permitindo
um maior ordenamento e a comercialização dos
produtos advindos da agricultura familiar de forma
segura e higiênica.
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PREFEITURA E CÂMARA DE GUANAMBI PROMOVEM
1º FÓRUM REGIONAL DE SEGURANÇA PÚBLICA

A Câmara de Vereadores e a Prefeitura de
Guanambi promoveram o 1º Fórum Regional de
Segurança Pública. O Fórum, segundo a prefeitura,
teve como objetivo proporcionar um espaço para
diálogo acerca dos desafios enfrentados no combate
à violência e à criminalidade, visando garantir a ordem
pública, o pleno exercício da cidadania e a construção
da paz social.

De acordo com a administração municipal, “para
alcançar esses objetivos, é essencial articular e
integrar as ações dos entes federativos - União,

O EVENTO CONTOU COM A PRESENÇA DOS DEPUTADOS FEDERAIS
ARTHUR MAIA, CHARLES FERNANDES E DANIEL ALMEIDA, ASSIM COMO

DA DEPUTADA ESTADUAL IVANA BASTOS (FOTO: DIVULGAÇÃO)

Estado e Municípios - por meio da atuação conjunta
das Polícias Civil e Militar, do Corpo de Bombeiros,
da Polícia Rodoviária, da Guarda Municipal, da
Defesa Civil e dos órgãos responsáveis pela
fiscalização do trânsito e do comércio. Além disso,
é necessário implementar políticas sociais nas
áreas de educação, saúde, assistência social,
cultura, esporte e lazer. Também é fundamental
garantir a conservação da cidade, uma iluminação
pública de qual idade e a part icipação da
sociedade por meio de diversos conselhos e

entidades da sociedade civil”.
O evento contou com a presença dos Deputados

Federais Arthur Maia, Charles Fernandes e Daniel
Almeida, assim como da Deputada Estadual Ivana
Bastos. Também teve a participação de Daniela
Figueiredo, representante da Secretaria Nacional de
Segurança Pública. "Este fórum representa um marco
extremamente importante para conectar ideias,
pessoas e transformar a Segurança Pública em
Guanambi, na região e no estado da Bahia",
informou a prefeitura.
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GOVERNO ENTREGA OBRA DE INFRAESTRUTURA
E UNIDADES DE PROCESSAMENTO DE FRUTAS E

MANDIOCA EM OLIVEIRA DOS BREJINHOS

Oliveira dos Brejinhos, recebeu a visita do
governador Jerônimo Rodrigues, nessa quinta-feira
(29), para inaugurar o trecho da rodovia de acesso
à cidade, que foi restaurado e urbanizado. Na ocasião,
foram entregues duas unidades produtivas: uma para
o processamento de frutas e outra para a mandioca.
Durante a visitação, Jerônimo também vistoriou o
andamento das obras de uma nova unidade escolar
em tempo integral.

“Estamos aqui hoje em Oliveira dos Brejinhos, e
à noite começam as festividades de São Pedro, que
vão até domingo, em parceria com o Governo do
Estado na Segurança Pública e nas atrações culturais.
Entregamos agora essa obra de infraestrutura, que
também possui uma pista de corrida e de bicicleta,
para que os cidadãos possam se exercitar em um
lugar adequado e bonito. Além disso, visitamos a
obra da escola que terá todos os equipamentos de
esporte, lazer e educação das novas obras entregues
pelo governo”, disse Jerônimo. Ele também se
comprometeu a voltar ao município ainda este ano
para realizar a entrega do colégio e discutir novos
projetos importantes para o desenvolvimento da cidade.

Com um investimento de R$ 1,2 milhão, o trecho

COM INVESTIMENTO DE R$ 1,2 MI, O TRECHO REQUALIFICADO NA ENTRADA
DA CIDADE SE TORNOU UM CARTÃO DE VISITAS PARA OS MORADORES

requalificado na entrada da cidade se tornou um
cartão de visitas para a para os moradores. O
autônomo Luís Cláudio Soares elogiou a obra. "Está
muito linda, a rodovia melhora muito o acesso dos
motoristas vindos do Oeste da Bahia em direção à
região Sul. Além disso, a via também agora é um
caminho para muita gente que está indo em direção
à BR-242. Agora temos um local adequado para
recebermos visitantes e também facilitar o trânsito. É
uma felicidade ver a nossa cidade assim".

FFFFFOOOOOMENTMENTMENTMENTMENTO DO DO DO DO DA AA AA AA AA AGRICULGRICULGRICULGRICULGRICULTURA FTURA FTURA FTURA FTURA FAMILIARAMILIARAMILIARAMILIARAMILIAR
----- Os equipamentos para processar alimentos contaram
com um investimento total de R$ 798 mil e irão
impulsionar significativamente o setor agrícola,
especialmente para os pequenos agricultores. A
unidade de processamento de frutas, entregue ao
povoado de Flora, beneficiará cerca de 40 famílias,
com capacidade diária de processamento de até 600
kg, produzindo geleias, pastas de frutas, compotas e
frutas desidratadas. Já a unidade de processamento
de mandioca beneficiará 50 agricultores familiares
do Povoado de Saco do Fogo. Os produtos de ambas
as unidades serão vendidos por meio de feiras livres,
mercado local e também participarão de licitações

para fornecimento de merenda escolar pelo Programa
Nacional de Alimentação Escolar (PNAE).

O presidente da Associação de Produtores da
Comunidade de Flora, Josimar Oliveira, afirmou que
as unidades de beneficiamento vão qualificar a
produção e gerar desenvolvimento para a comuni-
dade. “As coisas que a gente faz com as frutas vão
ficar melhores. A gente vai poder fazer geleia, doce
e compota com as frutas de um jeito mais legal. Com
isso, a gente vai poder competir melhor no mercado,
sem precisar de ajuda de outras pessoas. Vamos
ganhar mais dinheiro e darmos uma vida melhor
para nossas famílias”.

EDUCAÇÃO -EDUCAÇÃO -EDUCAÇÃO -EDUCAÇÃO -EDUCAÇÃO - Durante a visita, o governador
Jerônimo Rodrigues também visitou a construção em
andamento do Colégio Estadual Tiradentes, que está
com cerca de 60% concluído. Esta escola estadual
contará com 12 salas de aula, biblioteca, laboratórios,
sala multifuncional, restaurante estudantil, teatro,
quadra poliesportiva coberta, vestiários, campo de
futebol society com pista de atletismo e outras
instalações. O Governo do Estado investiu um total
de R$ 23 milhões neste projeto educacional. A
conclusão está prevista para o final deste ano.
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INAUGURAÇÕES DE PRAÇA, RODOVIA ASFÁLTICA,
AMPLIAÇÃO DE ESCOLA E NOVA ENFERMARIA
MARCAM MÊS DO ANIVERSÁRIO DE BRUMADO

Solenidades contaram com as presenças do
Deputado Rogério Andrade, Procuradores e
Secretários Municipais, Presidente da Câmara Renato
Santos e vereadores (Fotos: Sertão Hoje)

FORAM ENTREGUES: AMPLIAÇÃO DA ESCOLA ARMIDA AZEVEDO, A
NOVA ENFERMARIA OBSTÉTRICA, O CENTRO DE RECICLAGEM, A PRAÇA
DA CEBOLA E A RODOVIA ZÉ CARLOS DE JONAS (FOTOS: SERTÃO HOJE)

Nesta sexta-feira (30), a Prefeitura de Brumado,
administração Educar para Libertar, que tem à sua
frente o Prefeito Eduardo Vasconcelos, realizou a
inauguração de cinco importantes obras para marcar

o mês em que o município completou 146 anos de
emancipação político-administrativa. Foram entregues:
a ampliação da Escola Municipal de Tempo Integral
Professora Armida Azevedo, a nova Enfermaria
Obstétrica no Hospital Municipal Professor Magalhães
Neto, o Centro Municipal de Reciclagem Ednaldo
Pinheiro de Oliveira, a Praça Armindo Pereira da Silva
(Praça da Cebola) e a Rodovia José Carlos de Jonas.

Falando durante a inauguração da Praça
Armindo Pereira da Silva, carinhosamente conhecida
como 'Praça da Cebola', durante a quarta inauguração
do dia, o Prefeito Eduardo Vasconcelos destacou que
a sua administração vai entregar, pelo menos, uma
nova obra na última sexta-feira de cada mês, até o
final do ano e que, no próximo ano, devem ser
entregues mais de uma obra por mês. "Temos mais
obras para entregar do que sextas-feiras até o final
do nosso mandato, então vamos intensificar as
entregas a partir do próximo ano", afirmou o gestor.

Iniciando a maratona de inaugurações, às 14h,
foi entregue a ampliação da Escola Municipal de
Tempo Integral Professora Armida Azevedo,
localizada no bairro Olhos D'água. A unidade
recebeu 12 novas salas de aula, além de outras
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melhorias da sua estrutura física. Na oportunidade, o
Prefeito Eduardo Vasconcelos fez questão de destacar
que a escola é uma das mais bem avaliadas do
município, com nota 7,1 na última avaliação do IDEB.

Às 15h, a gestão municipal entregou uma nova
Enfermaria Obstétrica no Hospital Municipal Professor
Magalhães Neto, que recebe o nome de 'Vó
Congonha', em homenagem a uma antiga parteira
do município. Com a inauguração, o Hospital
Municipal passa a contar com 40 novos leitos. O
Secretário Municipal de Saúde, Cláudio Feres, fez
questão de parabenizar os profissionais que
trabalham no hospital, destacando que o município
está quase atingindo a meta traçada pelo Ministério
da Saúde e que, atualmente, 70% dos partos
realizados são normais e apenas 30% são cesáreas.

Após a entrega no Hospital, foi a vez da
inauguração do Centro Municipal de Reciclagem
Ednaldo Pinheiro de Oliveira, onde funciona a
Cooperativa de Trabalho Materiais Recicláveis de
Brumado (CATAMARB). Segundo o Prefeito Eduardo
Vasconcelos, o trabalho realizado pela Cooperativa
é fundamental para a diminuição da quantidade de
lixo destinado ao aterro controlado, bem como para
gerar renda para os cooperados.

Finalizando a maratona, foi a vez de entregar a
Rodovia José Carlos de Jonas, que liga a BR-030 às
comunidades do Junco I e Tamboril, onde fica
localizada uma das 26 Escolas de Tempo Integral,
que compõem a Rede Municipal de Ensino. O Prefeito
Eduardo Vasconcelos, em sua fala, destacou que essa
é a penúltima Escola de Tempo Integral a contar com
acesso asfáltico e que, até o final do ano, a sua
gestão vai inaugurar a rodovia asfáltica até o Distrito
de Arrecife, onde fica localizada a última Escola de
Tempo Integral a contar com acesso asfáltico. Com
isso todas as unidades terão acesso asfáltico.

As solenidades contaram com as presenças do
Deputado Estadual Rogério Andrade, Procuradores
Municipais, dos Secretários Municipais João Nolasco
(Educação), Cláudio Feres (Saúde) e Carlos Magno
(Administração), do Presidente da Câmara Renato
Santos e dos vereadores Luiz Carlos (Palito), Lia
Teixeira, José Santos (Santinho) e César Bar, além de
lideranças políticas e população em geral.
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12ª CONFERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL
 FOI REALIZADA EM BRUMADO

Nessa quarta-feira (05), foi realizada
a de Brumado. O evento aconteceu no
Clube Social de Brumado e teve como
tema: "Reconstrução do SUAS: O SUAS
que temos e o SUAS que queremos" e
com para elaboração de propostas a
partir da abordagem de cinco eixos
temáticos: Financiamento, Controle Social,
Articulação entre os Segmentos, Serviços,
Programas e Projetos e Benefício e
Transferência de Renda.

De acordo com a prefeitura, foi
colocado em pauta o papel da
assistência social e como as ações
desempenhadas pelas políticas públicas
municipais são importantes e fazem
diferença na vida dos assistidos e da

O EVENTO ACONTECEU NO CLUBE SOCIAL E TEVE COMO TEMA:
“RECONSTRUÇÃO DO SUAS: O SUAS QUE TEMOS E O SUAS QUE QUEREMOS”

sociedade como um todo. As pro-
postas consideradas pelo município

serão encaminhadas para o Conselho
Estadual para possível aprovação na

Conferência Estadual de Assistência
Social, que acontecrá de 03 a 05 de
outubro. Os delegados eleitos re-
presentarão o município e terão o
papel de colaborarem na aprovação
de deliberações que venham apri-
morar o Sistema Único de As-
sistência Social (SUAS).

Participaram do evento servidores da
pasta municipal de Desenvolvimento
Social e Cidadania, Gestor e Secretários
Municipais, Subtenente do Tiro de
Guerra, Comando da Polícia Militar,
representantes da Câmara Municipal,
representantes da educação, adoles-
centes do Núcleo de Cidadania de
Adolescentes (NUCA) e sociedade civil.

As metas nos cercam de todos os lados. As
empresas estabelecem planejamentos com metas, com
tempo para terem resultados. Assim como nós também
temos nossas próprias metas na vida e no trabalho,
planejamos nossas conquistas e o tempo para realizá-
las. Um famoso poema Zen diz assim: "O sábio não
tem metas, só os ignorantes se deixam acorrentar", outro
fala assim: "Quem não tem meta, é sábio". Mas o certo
é que nossas vidas são organizadas e direcionadas a
partir das metas que criamos. Nós precisamos ter metas,
estabelecer objetivos para perseguir os nossos sonhos;
todos nós queremos isso.

O ser humano se realiza e encontra sentido na
medida que ele vai traçando seus objetivos e assim

AS METAS MUDAM NO CURSO DA VIDA
se empenhando para alcançá-los. O certo é que a
meta não deve te afogar em um mundo de
preocupações, que te esgota as energias. A questão
está em ter metas muito altas, que te esgotam ou
metas realizáveis? No curso de nossas vidas as metas
mudam conforme as nossas novas necessidades, elas
devem ser estabelecidas já na juventude. Com metas
e disciplina o jovem vai construindo a sua identidade,
o seu "Eu", sem esse direcionamento o que ele vai
ser? Assim, para construir a autoconsciência, na
primeira metade da vida, é essencial que os pais
estabeleçam metas aos jovens. Depois, na segunda
metade da vida, as metas dão lugar às experiências,
ou seja, a pessoa percebe que ela deve se entregar

mais à vida porque ela já conquistou muitas coisas,
então quer agora viver intensamente cada momento.

Para o jovem que hoje quer viver intensamente
cada momento, e muitas vezes não quer ter metas, é
importante perceber que tem um tempo na vida que
precisamos nos dedicar, nos empenhar mais. Mas a
segunda metade da vida e a maturidade vai nos
colocando em um ritmo mais espiritual, para que a
vida também encontre, naquilo que ela faz, a sua
plenitude. E aqui há também um desapego daquilo
que a pessoa possui, ela percebe que já alcançou
muita coisa, por isso ela usufrui daquilo que
conquistou. Pense nisso, sobre suas metas, seus
desejos, suas realizações...

PADRE EZEQUIEL DAL POZZO
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PROGRAMA DE RENEGOCIAÇÃO DE DÍVIDAS
PROMETE QUEDA DE INADIMPLÊNCIA NO PAÍS

Foi publicada nesta semana a
Portaria que regulamenta o Programa
Desenrola, que promete reduzir a alta
taxa de inadimplência de famílias
brasileiras. Atualmente, o endivi-
damento de famílias permaneceu em
48,5% em abril, segundo dados do
Banco Central.

Oito bancos já aderiram ao
programa de renegociação de dívidas.
São eles: Banco do Brasil, Bradesco,
Caixa, C6, Inter, Itaú, Pan e Santander.
Segundo o governo, o público alvo do
Programa se destina a devedores
pessoas físicas com renda bruta mensal
de até 2 salários-mínimos ou que
estejam inscritos no CadÚnico, o
Cadastro Único para Programas Sociais.
"Na Faixa 1" do programa, as dívidas
renegociadas serão aquelas que não

8 BANCOS JÁ ADERIRAM AO PROGRAMA DE RENEGOCIAÇÃO. SÃO ELES:
BANCO DO BRASIL, BRADESCO, CAIXA, C6, INTER, ITAÚ, PAN E SANTANDER

ultrapassem o valor de R$5.000 por
devedor. Porém, não poderão ser
negociadas todas as dívidas. Dívidas
relacionadas a crédito rural, por
exemplo, não serão renegociadas.

Já na "Faixa 2", o governo revelou
poucos detalhes sobre o programa.
Porém, neste setor, o programa
contemplará pessoas com dívidas
financeiras e renda de até R$20.000.
O cadastro para entrada no programa
é feito diretamente via portal eletrônico
do Governo Federal. A promessa é que
os bancos, antes de operar no
programa, devem retirar o nome da lista
de devedores pessoas com dívidas de
até R$100. O programa visa melhorar
um dos principais problemas finan-
ceiros da classe média brasileira,
relativo à inadimplência.

VITÓRIA DA CONQUISTA: CÃO FAREJADOR
ENCONTRA DROGA ESCONDIDA EM BAGAGEM

DE MULHER EM ÔNIBUS INTERESTADUAL
Na manhã dessa quinta-feira (29), a Polícia

Rodoviária Federal (PRF) realizou uma apreensão de
24 kg de maconha durante a fiscalização de um
ônibus que fazia a linha Belo Horizonte (MG) - Natal
(RN). A ocorrência teve lugar no Km 830 da BR 116,
em Vitória da Conquista.

Por volta das 10 horas, durante um comando de
fiscalização com foco no combate à criminalidade,
as equipes abordaram o ônibus. Utilizando o cão
farejador K9 Kaleu, os policiais realizaram uma
inspeção no compartimento externo de bagagens do
veículo, onde constataram a presença de entor-
pecentes em uma das malas. No interior da bagagem,
foram encontrados 23 tabletes de maconha,
totalizando 17,5 kg. A responsável pela bagagem foi
identificada pela equipe, que também verificou sua
bagagem de mão e encontrou mais 8 tabletes, com
um peso aproximado de 6,50 kg.

Segundo a PRF, a mulher de 29 anos declarou
aos policiais que havia recebido a droga na rodoviária
de Belo Horizonte (MG) com o propósito de entregá-
la em Recife (PE) mediante o pagamento de R$

1.500,00. Diante das circunstâncias, a ocorrência
foi encaminhada à Polícia Judiciária para adoção das

medidas cabíveis. Inicialmente, ela responderá pelo
crime de tráfico de drogas, informou a polícia.
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ITUAÇU: ZÉ PAIXÃO E CÉSAR DO POVO DESTACAM
INAUGURAÇÃO DO GINÁSIO DE ESPORTES DO

BONITO E VISITA DE TÉCNICO DA CERB
Nesta quinta-feira (29), antes da sessão

solene que marcou o encerramento do
primeiro período legislativo de 2023, os
Vereadores José Antônio Fontana (Zé Paixão)
e José César Wanderley Brito (César do Povo)
conversaram com a reportagem do site Sertão
Hoje e Jornal Tribuna do Sertão. Na
oportunidade, os Edis destacaram a
inauguração do ginásio de esportes do
Bonito, que foi um pedido deles ao Prefeito
Phellipe Brito e inaugurado oficialmente no
último domingo. Os Vereadores Zé Paixão e
César do Povo também comentaram sobre a
visita de um técnico da Companhia de
Engenharia Hídrica e de Saneamento da
Bahia (CERB), vinculada ao Governo do
Estado, que teve como finalidade fazer as
medições para elaboração do projeto de
melhoria do sistema de abastecimento de
água das localidades da Água Preta,
Mulundu e Bonito.

PREFEITO EDUARDO VASCONCELOS E
SECRETÁRIOS VISITAM O TIRO DE GUERRA 06-024

Nesta quarta-feira (05) o Prefeito
de Brumado, Eduardo Vasconcelos,

juntamente com os Secretários
Municipais de Administração e
Fazenda, Carlos Magno e Luiz

Henrique, respectivamente, visitaram a
unidade do Tiro de Guerra 06-024.
Acompanhados do Sargento Tenente

Lexsandro Garcia, a pauta do
encontro foi a inauguração de um
pátio no local em homenagem ao

servidor Celijunior Gomes Souza. O
auxiliar de instrução de tiro faleceu
no início deste ano, em fevereiro. O

Prefeito, Secretários e Sargento
também falaram sobre as novas

instalações da unidade de Brumado,
considerada uma das melhores da
6ª Região Militar, grupamento ao

qual o TG 06-024 faz parte.

A PAUTA DO ENCONTRO FOI A INAUGURAÇÃO DE UM PÁTIO EM
HOMENAGEM AO SERVIDOR CELIJUNIOR GOMES SOUZA
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GOVERNADOR ENTREGA PELOTÃO DA PM, UNIDADE
DO SAC E NOVO ESTÁDIO MUNICIPAL EM URANDI

Um total de 40 quilômetros requalificados da
BA-263 foram entregues, nessa sexta-feira (30), pelo
governador Jerônimo Rodrigues, em visita ao
município de Urandi. Com um investimento somado
de R$ 55 milhões, as obras de pavimentação foram
realizadas nos trechos que ligam a sede do município
ao entroncamento com a BR-122, no distrito de
Cantinho, e ao município de Licínio de Almeida.
Durante a visita, foram inaugurados também um
Pelotão da Polícia Militar, uma unidade do SAC e o
novo Estádio Municipal.

Conforme o governador, o conjunto de entregas
vai ter impacto positivo na vida de todos os
moradores da região e vai fomentar o desenvol-
vimento local. "Fizemos várias entregas importantes
para a região, começando por um estádio multiuso,
com campo de gramado sintético, iluminação, pista
de atletismo e arquibancada para a prática de
diversos esportes. Entregamos também o posto do
SAC, com diversos serviços essenciais para a
população. Além disso, aqui na praça agora tem wi-
fi livre e gratuito à disposição. Na área da segurança
pública, entregamos também um pelotão da PM".
Jerônimo também autorizou a Secretaria de Infraestrutura
a elaborar novos projetos de pavimentação para chegar
ao estado de Mato Grosso.

O motorista Antônio Silva, destacou os benefícios

das obras para a mobilidade. "Essas melhorias na
estrada vão facilitar muito a nossa vida. Agora
podemos nos deslocar com mais segurança e
agilidade, além de facilitar o transporte de cargas e
o acesso a outras cidades. É uma mudança muito
positiva para todos nós".

SEGURANÇA - SEGURANÇA - SEGURANÇA - SEGURANÇA - SEGURANÇA - A inauguração do novo
pelotão da PM integra um projeto do Governo do
Estado para qualificar a prestação do serviço de
Segurança Pública em toda a Bahia. São mais de 500
unidades, entre reformadas e construídas, com
recursos da ordem dos R$ 650 milhões, que
garantem melhor atendimento aos cidadãos,
valorizam os policiais, e, fortalecem o trabalho
conjunto na área.

A Secretaria de Segurança Pública (SSP) foi
autorizada a construir uma nova delegacia para
Urandi. Para o titular da pasta, Marcelo Werner, os
investimentos evidenciam o compromisso do Estado
em elevar os índices positivos de segurança pública
em todos os territórios. "Entregamos mais um pelotão,
importante equipamento para o policiamento na região,
que faz fronteira com outro estado. Vamos poder
trabalhar com ações para combater o tráfico de drogas,
armas e pessoas, por exemplo. Seguimos com a
segurança pública com muita integração e investimento
em efetivo, tecnologia e infraestrutura", pontuou.

CIDCIDCIDCIDCIDADADADADADANIA -ANIA -ANIA -ANIA -ANIA - O novo Posto SAC fica
localizado na Rua José Novato, oferece serviços como
emissão de carteira de identidade, CPF, título de
eleitor, além de atendimentos do Detran-BA, como a
emissão da Carteira Nacional de Habilitação (CNH).
No local também é possível contar com serviços do
Credibahia, o programa de microcrédito que
possibilita a disponibilidade de recursos que
oportunizam e apoiam o desenvolvimento dos
empreendimentos da cidade na concessão de créditos
com juros acessíveis para ajudar alavancar as
empresas que passam por dificuldade ou ainda para
investimentos, de forma ágil e desburocratizada, além
de estimular a geração de ocupação e renda.

OUTRAS AÇÕES -OUTRAS AÇÕES -OUTRAS AÇÕES -OUTRAS AÇÕES -OUTRAS AÇÕES - Além das melhorias na
infraestrutura viária, o governador também entregou
a reforma do Estádio Municipal, que contou com
um investimento de mais de R$ 2,7 milhões. Outro
destaque foi a instalação do Projeto Conecta Bahia
na Praça Luís Gomes, que oferece acesso gratuito à
internet para a população, promovendo a inclusão
digital e aproximando a população das oportunidades
oferecidas pela tecnologia. Ainda foi entregue uma
unidade de beneficiamento de frutas na Fazenda do
Barreiro. O governador também se comprometeu
contratar pontos de extensão de rede de iluminação
pública para o município.
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PREFEITURA DE BRUMADO ATENDE SOLICITAÇÃO
FEITA POR JOVEM LIDERANÇA DE ARRECIFE

O jovem Carlos Henrique solicitou, na última
sexta-feira (30), a realocação de postes da rede
elétrica na estrada que liga o Distrito de Arrecife à
BR-262. A solicitação foi realizada via protocolo na
Prefeitura de Brumado, por meio da Secretaria
Municipal de Administração.

Em razão das obras de pavimentação asfáltica,
que estão sendo realizadas pelo Governo Municipal,
a estrada precisou foi alargada e isso fez com que
os postes, que antes ficavam nas margens, ficassem
dentro da faixa de circulação de veículos. Segundo
Carlos Henrique, essa situação estava colocando em
risco a vida das pessoas, sendo necessária a adoção
de uma solução urgente.

Tão logo tomou conhecimento da demanda, o
Secretário Municipal de Administração, Carlos Magno,
entrou em contato com a Gerência Regional da
Neoenergia Coelba e o impasse já está sendo resolvido.
A distribuidora de energia do estado da Bahia se
comprometeu a realocar os postes, nos próximos dias,
conforme foi solicitado por Carlos Henrique.

JOVEM LIDERANÇA SOLICITOU REALOCAÇÃO DE POSTES NA ESTRADA QUE
DÁ ACESSO AO DISTRITO DE ARRECIFE E FOI ATENDIDO PELA PREFEITURA

MACAÚBAS: REALIZADA SOLENIDADE DE
PASSAGEM DE COMANDO DA 4ª CIPM

No dia 27, a 4ª Companhia Independente de
Polícia Militar (4ª CIPM) realizou a Passagem de
Comando. A solenidade aconteceu no Salão do Júri
do Fórum de Macaúbas e foi presidida pelo
Comandante do Comando do Policiamento do Meio-
Oeste (CPRMO), o CEL PM Arthur Mascarenhas.

Dentre as Autoridades Militares e convidados
presentes, destacam-se: o TEN CEL PM Moreira (92ª
CIPM); MAJ PM Dalmo (CPRSO); MAJ PM Vagner
(46ª CIPM); MAJ PM Expedito (17º BPM); CAP PM
Figueiredo (9º BEIC); CAP PM Franciel (CIPT OESTE);
CAP PM Arão Durval (46ª CIPM); CAP PM Pitágoras
(CPM); CAP PM Márcio Couto (77ª CIPM); CAP PM
Claud (CIPE CHAPADA); CAP PM Lúcio (17º BPM);
TEN PM Almeida Santos (92ª CIPM); Dr. Jackson
Trindade (Delegado e Coordenador Regional de
Seabra); Dr. Victor Teixeira (Promotor).

Após 1 ano e 9 meses à frente da 4ª CIPM, o
MAJ PM Lemos assumirá o Comando da 38ª CIPM,
enquanto o CAP PM Máximo assume o Comando
da 4ª CIPM. O novo comandante agradeceu ao
Comandante Geral, CEL PM Coutinho, e ao
Comandante Regional, CEL PM Mascarenhas, pela
confiança. E garantiu que continuará proporcionando
um serviço de excelência à população de Macaúbas,
Boquira, Oliveira dos Brejinhos e Ibipitanga.
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ALTERAÇÃO DE DATA PARA REALIZAÇÃO DO PREGÃO ELETRÔNICO 011/2023 - Referente a licitação Pregão Eletrônico
nº 011/2023, objetivando Registro de Preço para Aquisição de paralelepípedo, para urbanização, manutenção de vias para
melhoramento da infra-estrutura municipal atendendo a Secretaria Municipal de Administração do município de Caraíbas - BA,
conforme especificações constantes nos Anexos do Edital, faz-se a seguinte consideração/alteração: A data prevista para
realização do PE 011/2023, publicada no Diário Oficial do dia 08/06/2023 edição 1716 definida para o dia 20/06/2023 às 09:45hs
foi adiada para o dia 26/06/2023 publicada no diário oficial dia 20/06/2023 edição 1721. No entanto, fica alterada novamente a
data para o dia 29/06/2023 às 09:45hs a sessão para início do referido certame. Jones Coelho Dias, Prefeito Municipal. Lizandra
Silva de Carvalho, Pregoeira.

AVISO DE CHAMADA PÚBLICA Nº 2/2023 DISPENSA POR JUSTIFICATIVA, ELETRÔNICA - O Município de Condeúba,
através da CPL torna público aos interessados que se realizará licitação; Modalidade Dispensa Eletrônica nº 2/23-PA 29/23.
SEM DISPUTA. Menor Preço por Lote. Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios da Agricultura Familiar e do Empreendedor
Familiar Rural, destinado ao atendimento do Programa Nacional de Alimentação Escolar/Pnae, conforme §1º do art. 14 da Lei
nº 11.947/2009 e Resoluções do FNDE relativas ao PNAE, durante o período letivo de 2023. Os interessados que atenderem
às exigências do edital deverão apresentar os documentos de habilitação e projeto de venda de 28.6.23 a 19.7.23 até às 8:30h;
Sessão: 9h do dia 19.7.23 - horário de Brasília. PROCESSO SERÁ REALIZADO EXCLUSIVAMENTE ATRAVÉS DO PORTAL
DE COMPRAS PÚBLICAS: www.licitacoes-e.com.br. Edital disponível em: Setor de Licitações Pç. Jovino Arsênio da Silva
Filho, 53-A, Centro, Condeúba - BA, www.licitacoes-e.com.br ID n° 989621 ou na integra no http://condeuba.ba.io.org.br/
diarioOficial. Divulgação dos outros atos - Diário Oficial. Condeúba, BA - 28.6.23. Adonildo Ribeiro da Silva - Presidente da CPL.

AVISO DE ADITIVO AO EDITAL - CREDENCIAMENTO Nº 002/2023 - A Prefeitura Municipal de Caculé - Bahia, através da
Secretaria Municipal de Educação, em consonância com a Lei nº 8.666/1993, Lei Complementar nº 123/2006, torna público o
Terceiro Aditivo ao Edital do CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 002/2023 para fins de CREDENCIAMENTO de pessoas jurídicas ou
físicas para execução dos serviços do transporte escolar do Município de Caculé, com base nos valores referenciais fixados,
por item/linha, conforme anexos deste Edital. O Edital esteve aberto para credenciamento de todos os interessados no período
de 07/02/2023 a 24/02/2023 das 08h00min às 13h00min na sede desta Prefeitura, no Setor de Licitações e Contratos, sito a Rua
Rui Barbosa, 26, Centro, Caculé/BA - CEP: 46.300-000. O Edital permanecerá aberto até 29/12/2023, para cadastros reservas,
para complementação de itens/linhas desertos e/ou fracassados e/ou novas linhas, ou para possíveis novos aditivos. Justifica-
se pelo fato de alteração de endereço de aluno matriculado e necessidade de readequação de linhas, posteriores à publicação
originária do Edital, alterando as rotas e consequentemente a suas distâncias. Aos interessados o Edital e a Planilha de
Referência de Itens/Rotas e Valores, estão à disposição na íntegra no link: Portal da Transparência - Prefeitura Municipal de
Caculé - Site Oficial (cacule.ba.gov.br), informações junto ao Setor de Licitações ou via e-mail: licitacao@cacule.ba.gov.br.
Outros atos referentes a este processo serão publicados no Diário Oficial do Município. Caculé - Bahia, 06 de julho de 2023.
Gleide Jeane Pereira Gomes - Presidente da Comissão.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRONICO Nº 011/2023 UASG: 983539 - OBJETO: Contratação de empresa especializada
para aluguel de equipamentos temporários necessários para a realização dos Festejos Culturais do Aniversário da Cidade, no
dia 17 de julho de 2023, em Ibiassucê - BA. Entrega das Propostas: a partir de 30/06/2023 às 08h no site www.comprasnet.gov.br.
Abertura das Propostas: 12/07/2023 às 08h30min no site www.comprasnet.gov.br. O Edital e seus anexos estão disponíveis
aos interessados no site https://ibiassuce.ba.gov.br/licitacoes/ e www.comprasgovernamentais.gov.br. Informações com a
Comissão Permanente de Licitações, nos dias úteis, das 08h às 12h, de segunda a sexta ou pelo e-mail:
licitacaoibiassuce@gmail.com. Ibiassucê, 29/06/2023. Bruno Almeida Pereira - Pregoeiro.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CONDEÚBA
CNPJ 13.694.138/0001-80

PREFEITURA MUNICIPAL DE CARAÍBAS
CNPJ 16.418.766/0001-20

PREFEITURA MUNICIPAL DE IBIASSUCÊ
CNPJ 13.676.986/0001-66

DISPENSA N° 011/2023 - O Presidente da Câmara Municipal de Livramento de Nossa Senhora, Estado da Bahia, no uso de suas
atribuições legais e para os fins previstos no Artigo 26 da Lei n° 8.666 de 21 de junho de 1993 (Lei de Licitações) com as
alterações da Lei n° 8.883 de 08.06.1994, FAZ SABER a todos quanto o presente Edital virem ou dele notícia tiverem e a quem
interessar possa, que a Comissão de Licitação expediu Parecer, em regular processo, considerando DISPENSÁVEL DE
LICITAÇÃO para o processo de Dispensa n° 011/2023, para Contratação De Empresa Especializada No Serviço De Seguro
Veicular Para A Frota Da Câmara Municipal De Livramento De Nossa Senhora, pela Empresa PORTO SEGURO COMPANHIA
DE SEGUROS GERAIS, pessoa jurídica, devidamente escrita no CNPJ nº 61.198.164/0001-60, com sede na Av Rio Branco,
Nº 1498, Campos Elíseos, São Paulo/SP, CEP: 01.205-001. Os interessados que desejarem interpor recurso na forma da lei,
poderão o fazer no prazo de cinco dias a contar da publicação deste Edital. E para que ninguém alegue desconhecimento, vai
o presente Edital será devidamente publicado no Diário Oficial. Livramento de Nossa Senhora - Bahia, 03 de julho de 2023.
Ronilton Carneiro Alves - Presidente.

CANCELAMENTO DE LICITAÇÃO - A Câmara Municipal de Livramento de Nossa Senhora - Bahia, através de sua Comissão
de Licitação, no uso de suas atribuições legais, torna público para conhecimento de todos interessados, o CANCELAMENTO,
referente ao Processo Administrativo nº 018/2023, Carta - Convite nº 002/2023, para Contratação de prestação de serviços de
apoio técnico, objetivando a organização de concurso público, para provimento de diversos cargos no quadro de servidores da
Câmara Municipal de Livramento de Nossa Senhora - Bahia, devido à ausência de previsão de recursos orçamentários que
assegure o pagamento das obrigações correntes dos serviços a serem executados. Assim sendo, será publicado novo Edital
na mesma Modalidade, oportunamente divulgado. Livramento de Nossa Senhora - Bahia, em 05 de julho de 2023. Ronilton
Carneiro Alves - Presidente da Câmara. Adailton Araújo Santos - Presidente Comissão de Licitação.

CÂMARA MUNICIPAL DE LIVRAMENTO DE NOSSA SENHORA
CNPJ 13.676.788/0001-00

PREFEITURA MUNICIPAL DE JACARACI
CNPJ: 13.677.109/0001-00

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRONICO Nº 011/2023PE - ID BANCO DO BRASIL Nº: 1007386/2023 - A Prefeitura
Municipal de Jacaraci, estado da Bahia, através de seu Pregoeiro Oficial, comunica aos interessados que será aberta licitação
na modalidade de Pregão Eletrônico. Tipo menor preço por lote. DO OBJETO: Contratação de empresa para fornecimento de
automóveis zero-quilômetro, conforme edital e anexos. DO RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: A partir do dia 04/07/2023. DO
ENCERRAMENTO DAS PROPOSTAS: do dia 13/07/2023 às 08h00min. INICIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: no
dia 13/07/2023 a partir das 08h15min. O Edital e seus anexos estarão à disposição no endereço eletrônico www.licitacoes-
e.com.br, http:// www.jacaraci.ba.gov.br, email: pmjacaraci@hotmail.com e (77) 34662151. Em 30/06/2023. João Paulo da Silva
Souza - Pregoeiro.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CACULÉ
CNPJ 13.676.788/0001-00

AVISO DE ADITIVO AO EDITAL - CREDENCIAMENTO Nº 002/2023 - A Prefeitura Municipal de Caculé - Bahia, através da
Secretaria Municipal de Educação, em consonância com a Lei nº 8.666/1993, Lei Complementar nº 123/2006, torna público o
Terceiro Aditivo ao Edital do CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 002/2023 para fins de CREDENCIAMENTO de pessoas jurídicas ou
físicas para execução dos serviços do transporte escolar do Município de Caculé, com base nos valores referenciais fixados,
por item/linha, conforme anexos deste Edital. O Edital esteve aberto para credenciamento de todos os interessados no período
de 07/02/2023 a 24/02/2023 das 08h00min às 13h00min na sede desta Prefeitura, no Setor de Licitações e Contratos, sito a Rua
Rui Barbosa, 26, Centro, Caculé/BA - CEP: 46.300-000. O Edital permanecerá aberto até 29/12/2023, para cadastros reservas,
para complementação de itens/linhas desertos e/ou fracassados e/ou novas linhas, ou para possíveis novos aditivos. Justifica-
se pelo fato de alteração de endereço de aluno matriculado e necessidade de readequação de linhas, posteriores à publicação
originária do Edital, alterando as rotas e consequentemente a suas distâncias. Aos interessados o Edital e a Planilha de
Referência de Itens/Rotas e Valores, estão à disposição na íntegra no link: Portal da Transparência - Prefeitura Municipal de
Caculé - Site Oficial (cacule.ba.gov.br), informações junto ao Setor de Licitações ou via e-mail: licitacao@cacule.ba.gov.br.
Outros atos referentes a este processo serão publicados no Diário Oficial do Município. Caculé - Bahia, 06 de julho de 2023.
Gleide Jeane Pereira Gomes - Presidente da Comissão.

JR ARMAZÉNS GERAIS LTDA.
CNPJ N. 50.190.366/0001-49 - NIRE Nº 29205649747

EDITAL
A Junta Comercial do Estado da Bahia - JUCEB em cumprimento ao art. 2º, da Instrução Normativa

nº 52 de 29/07/2022 do DREI, autoriza a empresa de Armazéns Gerais JR ARMAZENS GERAIS LTDA,
estabelecida à Rodovia BA 262, S/N, Galpão 02, Bairro Pompeia Pebas - Sede, CEP 46.104-380, na cidade
de Brumado, Estado da Bahia, com registro arquivado na JUCEB sob o Nire Nº 29205649747, em 03/04/
2023 inscrita no CNPJ n. 50.190.366/0001-49, a publicação do presente Edital, em decorrência da
aprovação da matrícula de seu Fiel Depositário Sr. ALBERTO VIEIRA DE NOVAIS, Nacionalidade brasileiro,
Estado Civil casado, Profissão Administrador, residente e domiciliado à Rua Rio de Contas, nº 347, apto
101, Bairro Campo Aviação, Cidade de Brumado, Estado da Bahia, portador da carteira de identidade n.º
255185693 (SSP/BA) e CPF n.º 259.653.365-00, informando, para conhecimento dos interessados, que
a empresa acima, tem capacidade de armazenamento para (5.000 TONS - CAFÉ CRU EM GRÃOS,
ACONDICIONADOS EM BIG BAG'S DE 1.500KGS E SACARIA - JUTA/POLIPROPILENO DE 60 KGS), possui;
seguro -DANOS MATERIAIS, DANOS ELÉTRIC OS, ROUBO, VENDAVAL/GRANIZO, ABALROAMENTO DE
AERONAVES; operação e serviços de armazenagem e padronização de café cru em grãos; classificação
de amostras; tudo de acordo com o regulamento interno, laudo técnico e tabela de remuneração
devidamente arquivados na JUCEB, sob n.º 98374018. Ass. Tiana Régila M. Goés Araújo - Secretário Geral
- Em 16/05/2023.

REGULAMENTO INTERNO
DO RECEBIMENTO DE MERCADORIAS. Artigo 1º - Serão recebidas em deposito, mercadorias

nacionais ou estrangeiras, em armazém, executando serviços conexos, tais como: armazenagem, serviços
de máquinas (preparo, liga, rebeneficio e reensaque de café cru em grãos) e outros similares, praticando
quaisquer atos pertinentes a seus fins como armazenador, guardando e conservando as aludidas
mercadorias. Parágrafo Único: Serviços acessórios serão executados, desde que possível, e não contrários
às disposições legais. Artigo 2° ¸A juízo da direção, as mercadorias poderão ser recusadas nos seguintes
casos: a) Quando não houver espaço suficiente para armazenamento; b) Se tratar de mercadoria de fácil
deterioração; c) Se o acondicionamento for precário, impossibilitando a sua conservação; d) Se a mercadoria
vier a prejudicar outras mercadorias já armazenadas, e/ou instalações; e) Se não vier acompanhada da
documentação fiscal exigida pela legislação em vigor. Artigo 3° - Cessa a responsabilidade pelas
mercadorias depositadas em caso de: a) Quebra de peso ou avarias por vicio, ainda que ocultos, por
alterações de qualidade, cor, bebida, umidade, proveniente de natureza do acondicionamento dos mesmos
ou por decorrência de criação atmosférica ou de caso fortuito ou força maior; b) Insolvência da Companhia
Seguradora. Artigo 4° - Os depósitos de mercadorias deverão ser feitos por ordem do depositante, seu
procurador ou preposto dirigido à empresa que emitirá o documento especial, denominado recibo de
depósito, contendo a quantidade, especificação da qualidade, marca, peso e acondicionamento das
mercadorias. Artigo 5° - As Indenizações a quem couberem de direito, prescreverão em 6 (seis) meses,
contados da data em que as mercadorias foram ou deveriam ser entregues, e serão calculadas pelo preço
das mercadorias em igual estado e ou reposição a critério da empresa no lugar e no dia em que deveriam
ser entregues, tomando se por base, as cotações da Bolsa de Mercadorias de São Paulo ou entidades
Similares, conforme o tipo de mercadorias. Condições Gerais: Os Seguros, prazos, emissões de WARRANTS
e CERTIFICADOS DE DEPÓSITOS AGROPECUARIOS, serão regidos pelas disposições do Decreto Federal
nº 1.102 de 21 de novembro de 1903; o pessoal auxiliar e suas obrigações bem como horário e
funcionamento do armazém, e também os casos omissos serão observados .rigorosamente pela legislação
trabalhista e demais disposições legais vigentes e ainda pelos usos, costumes e praxes comerciais. Brumado
- BA, 10 de março de 2023. JR ARMAZÉNS GERAIS LTDA. Alberto Vieira de Novaes - FIEL DEPOSITÁRIO.
CRA 17.120. JR ARMAZENS GERAIS LTDA, CNPJ n. 50.190.366/0001-49, NIRE 29205649747. Junta
Comercial do Estado da Bahia. Certifico o Registro sob o nº 98374018 em 16/05/2023. Protocolo 233214020
de 28/04/2023. Tiana Régila M G de Araújo - Secretária-Geral.

TARIFA REMUNERATÓRIA DE SERVIÇOS
1. ENTRADA: 1.1 - Entrada de café a granel ou em Big Bag - R$ 1,50 p/ 60kgs; 1.2 - Entrada de

café em sacaria/60 kgs - R$ 2,50. 2 - ARMAZENAGEM: 2.1 - Armazenagem em Big Bag 1.500 kgs ou sacaria
de 60kgs/MENSAL - R$ 1,50; 2.2 - Armazenagem diária - R$ 0,05. 3 - SAÍDAS: 3.1 - Saída de café a granel
ou em big bag - R$ 1,50; 3.2 - Saída de café em sacaria/60kgs - R$ 1,50. 4 - LIGAS: 4.1 - Liga simples - R$
3,00; 4.2 - Liga com calador de pedras - R$ 5,00. 5 - REMOÇÃO: 5.1 - Remoção em big bag - R$ 1,50; 5.2
- Remoção em sacaria/60 kgs - R$ 2,50. Brumado - BA, 10 de março de 2023. Jr ARMAZÉNS GERAIS LTDA.
Alberto Vieira de Novaes - FIEL DEPOSITÁRIO. CRA 17.120. JR ARMAZENS GERAIS LTDA, CNPJ n.
50.190.366/0001-49, NIRE 29205649747. Junta Comercial do Estado da Bahia. Certifico o Registro sob
o nº 98374018 em 16/05/2023. Protocolo 233214020 de 28/04/2023. Tiana Régila M G de Araújo -
Secretária-Geral.

OBSERVAÇÕES
Não estão inclusos custos com seguros. O horário de funcionamento da JR ARMAZÉNS GERAIS

SERÁ: de segunda-feira a sexta-feira das 8:00h às 12h00 e das 14:00h às 18:00h; Aos sábados das 8:00h
às 12:00h. Qualquer serviço executado fora do horário oficial do armazém será cobrado com reajuste de
100% (Cem por cento) de acréscimo. A JR Armazéns Gerais não se responsabiliza pela alteração de cor,
discrepância de bebida e perdas de pesos dos cafés armazenados em consequência de variação da
umidade do produto. Cessa também a responsabilidade do ARMAZÉNS GERAIS nos casos de avarias ou
vícios provenientes da natureza ou do acondicionamento das mercadorias, e de força maior, tais como:
inundações, queda de aeronave, queda de raio ou explosão de qualquer natureza. O preço e execução
de qualquer serviço que não conste da presente tarifa, que seja solicitado pelo depositante, será
convencional, e os débitos em conta corrente, serão liquidados no ato da retirada das mercadorias, na
proporção das quantidades requisitadas, pagos na taxa do dia. O Armazém se reserva no direito de
reajustar sua tarifa, sempre que houver alteração salarial, por força de acordo ou determinação
governamental, que incidam em seus custos operacionais. A alteração da tarifa ficará a critério do Armazém
e entrará em vigor 30 dias após s. Brumado - BA, 10 de março de 2023. JR ARMAZÉNS GERAIS LTDA. Alberto
Vieira de Novaes - FIEL DEPOSITÁRIO. CRA 17.120. JR ARMAZENS GERAIS LTDA, CNPJ n. 50.190.366/
0001-49, NIRE 29205649747. Junta Comercial do Estado da Bahia. Certifico o Registro sob o nº 98374018
em 16/05/2023. Protocolo 233214020 de 28/04/2023.

TIANA REGILA M G DE ARAÚJO
Secretária-Geral
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JACARACI: SÃO PEDRO 2023 SUPEROU
EXPECTATIVAS E ATRAIU MUITOS VISITANTES

Entre os dias 29 de junho e 1º
de julho, a Prefeitura Municipal de
Jacaraci, com o apoio do Governo da
Bahia, através da Superintendência de
Fomento ao Turismo (SUFOTUR),
realizou a tradicional festa de São Pedro.
Em três dias de evento, o município
recebeu um grande número de
visitantes, vindos de todos os cantos
da Bahia e até mesmo de outros
estados, principalmente de filhos da
terra, que aproveitam essa época do
ano para rever familiares e amigos.

O primeiro dia de festejo em louvor
a São Pedro, em Jacaraci, foi marcado
pelo 'Jegue Elétrico', que começou às
19 horas e mais uma vez foi um grande
sucesso de público. No mesmo dia, a
população local e visitantes também
curtiram as apresentações de Maike
José e do Bloco do Jegue.

No segundo dia de evento (30),

FORAM TRÊS DIAS DE FESTA, ENTRE 29 DE JUNHO E 1º DE JULHO. ALÉM
DAS GRANDES ATRAÇÕES, DESTAQUE TAMBÉM PARA A BELÍSSIMA

ORNAMENTAÇÃO, QUE FEZ COM QUE TODOS ENTRASSEM NO CLIMA

destaque para a apresentação do
cantor, tocador e poeta Santanna, o
'Cantador', descendente de família de
artistas, com influência do aboio do
vaqueiro nordestino, do canto das
lavadeiras, das rezadeiras e dos
violeiros, além da maior de todas as
influências: Luiz Gonzaga. Na mesma
noite ,  apresentaram-se ainda a
cantora Laís Amaro e a Banda
Mestres do Ceará.

Encerrando com chave de outo as
festividades, no dia 1º de julho, a
animação ficou por conta de Cícero
Dantas, Zezo Potiguar e Luciano
Moreno, que deixaram um gostinho
de quero mais e a certeza de que, no
ano que vem, tem mais. Além das
grandes atrações, destaque também
para a belíssima ornamentação, que
contribuiu para que todos entrassem
no clima da festa.
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